
Elettrificazione  delle
banchine  del  Porto  Grande:
“Buona notizia che parte da
lontano”
(cs)  “L’aggiudicazione  dei  lavori  per  l’efficientamento
energetico del Porto Grande di Siracusa è una bella notizia
che nasce da lontano. Le risorse che permettono adesso quei
lavori per circa 11 milioni di euro arrivano, infatti, dal
lavoro sulla portualità condotto negli anni scorsi dal M5S, in
Parlamento e in Commissione Trasporti”. Così il parlamentare
Filippo Scerra (M5S) commenta l’aggiudicazione dei lavori su
progetto del Dipartimento regionale Energia e Servizi.
“E’ grazie a quella programmazione che il porto siracusano è
stato inserito nel piano di investimento nazionale che ha
destinato  700  milioni  di  euro  per  l’ammodernamento  e
l’elettrificazione  delle  banchine.  E  questo  pur  essendo
rimasto  fuori  dal  perimetro  di  azione  e  governance
dell’Autorità Portuale di Sistema della Sicilia Orientale”,
ricorda ancora Scerra.
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